

Escala el conflicto entre Israel e Irán

# Tel Aviv ataca sede del Ministerio de Defensa iraní y Teherán lanza letal ofensiva con misiles

● En una jornada de alta tensión regional, Israel amplió sus ataques directos contra Irán mientras Teherán responde con un bombardeo que deja al menos cuatro muertos en el norte israelí. Además, se informó la suspensión de las negociaciones nucleares entre Irán y EE.UU. previstas para hoy.

**L**a tensión en Medio Oriente alcanzó un nuevo punto crítico ayer, luego de que Israel lanzara una ofensiva ampliada contra Irán, dirigida directamente a su industria energética y la sede del Ministerio de Defensa en Teherán.

De forma paralela, la nación musulmana respondió con una nueva andanada de misiles balísticos, que según autoridades israelíes, causaron la muerte de cuatro personas en un edificio de departamentos en la región de Galilea.

Según informó la agencia The Associated Press, los ataques simultáneos representan el episodio más reciente de una escalada iniciada por una ofensiva sorpresa israelí hace dos días,

que tuvo como objetivo principal frenar el acelerado avance del programa nuclear iraní.

En Teherán, nuevas explosiones sacudieron la capital durante la noche, mientras que los misiles iraníes cruzaban el cielo israelí.

Por su parte, la Guardia Revolucionaria iraní afirmó que sus misiles impactaron en plantas de producción de combustible para aviones de combate israelíes, aunque esta información no ha sido confirmada por el país que lidera Benjamin Netanyahu.

La intensidad de los enfrentamientos provocó la cancelación de las negociaciones nucleares entre Irán y Estados Unidos, previstas para este domingo. El proceso, mediado por Omán,

quedó así en suspenso sin una nueva fecha, generando dudas sobre cómo y cuándo podría frenarse la escalada militar.

“Teherán está ardiendo”, escribió el ministro de Defensa israelí, Israel Katz, a través de redes sociales.

En paralelo, el gabinete de seguridad israelí se reunió de urgencia mientras explosiones sacudían distintas ciudades iraníes poco antes de la medianoche (hora local).

Las autoridades israelíes aseguran haber matado a varios generales, además de nueve

científicos y expertos clave del programa nuclear iraní durante los ataques aéreos de los últimos días.

La embajada iraní ante la ONU indicó que 78 personas han muerto y más de 320 han resultado heridas en su territorio como resultado de los bombardeos israelíes.

Mientras tanto, Estados Unidos y la Agencia Internacional de Energía Atómica (AIEA) insisten en que Irán no estaba fabricando armas nucleares antes del inicio de los ataques israelíes el viernes. Sin

embargo, el programa de enriquecimiento de uranio iraní ha alcanzado niveles cercanos al grado armamentístico, lo que ha aumentado las alarmas internacionales.

El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, reafirmó que la eliminación del programa nuclear iraní es su prioridad máxima y advirtió que los ataques realizados “no son nada comparado con lo que sentirán en los próximos días”.

Una posible escalada adicional podría haberse producido en la provincia iraní de Bushehr,

donde agencias semioficiales informaron que un dron israelí habría provocado una fuerte explosión en una planta de procesamiento de gas natural. De confirmarse, sería el primer ataque israelí a la industria energética de Irán. La magnitud de los daños en el campo de gas de South Pars aún no se ha determinado.

La suspensión de las negociaciones nucleares fue calificada de “injustificable” por el canciller iraní, Abbas Araghchi, en una conversación con la diplomática europea Kaja Kallas.

